Antrag Nr. 12-F-03-0079 Grüne

Betreff:

Beförderung der Vorschulkinder der Carlo-Mierendorff-Schule -Antrag der Stadtverordnetenfraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 29.05.2012-

Antragstext:

Auf Grund der zu geringen Schülerzahl der Vorklasse der Carlo-Mierendorff-Schule in Kostheim (7 statt der erforderlichen Mindestanzahl von 10 Schülern) wurde diese Klasse aufgelöst und die verbliebenen Schüler müssen jetzt die Vorklasse in der Gustav-Stresemann-Schule in Kastel besuchen.

Um einen sicheren Schulweg zu gewährleisten wurde darum gebeten, die betroffenen Kinder mit einem Schulbus von Kostheim nach Kastel zu bringen.

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat möge berichten,

wie der Besuch der Vorschüler aus Kostheim in der Vorklasse in Kastel ermöglicht wird.

Wiesbaden, 30.05.2012